

Inicia labores en el Valle del Caucael Centro de Innovación en Bioenergía



La Nota Económica

Categoría: Tendencias

📅 April 10, 2025 ⌚ 1:10 pm



Ecopetrol y la Cámara de Comercio de Cali suman esfuerzos para consolidar la capacidad de bioenergía a través de un nuevo nodo de innovación Econova.

Ecopetrol y la Cámara de Comercio de Cali firmaron un acuerdo de cooperación para construir el Centro de Innovación Econova Valle, que contribuirá a acelerar la transición energética a través de iniciativas de Ciencia, Tecnología, Innovación y Emprendimiento (CTI+E) y el desarrollo de proyectos que impulsen energía renovable producida con materiales orgánicos.

Sus instalaciones estarán ubicadas en el Centro de Ciencia, Arte y Tecnología – Yawa, en Cali y será un espacio de experimentación, apropiación y difusión de conocimiento que permita al ecosistema de CTI+E tener un punto de confluencia para el desarrollo de tecnologías, productos, procesos y servicios con énfasis en la proyección de nuevos modelos de negocio.

Así mismo, fomentará actividades de bioenergía mediante el lanzamiento de retos de innovación, pilotos experimentales de tecnologías emergentes, agenda académica y empresarial y la consolidación de una red extendida de laboratorios, entre otros.

"Con la consolidación de Econova Valle, promoveremos la generación de energías limpias que provengan de la naturaleza como la biomasa de cultivos, algas, desechos forestales e industriales, entre otros. Invitamos a los innovadores, académicos, representantes de los gremios, empresas y en general a todo el ecosistema CTI+E a sumarse a esta iniciativa, para que juntos agilicemos la transición energética que requiere nuestro país", explicó Sergio Andrés Moreno vicepresidente (e) de Ciencia, Tecnología e Innovación de Ecopetrol.

La Cámara de Comercio de Cali contribuirá con relacionamiento estratégico asociado al sector energético y facilitará la integración de esfuerzos que amplíen la capacidad tecnológica y el desarrollo de soluciones de valor agregado para los empresarios con enfoque sostenible, para dinamizar los ecosistemas de emprendimiento de la región.

"Este acuerdo es fundamental para potencializar el Cluster de Energía Inteligente, en el cual se agrupan empresas relacionadas con la cadena de valor de la energía y la movilidad sostenible en el Valle del Cauca, en segmentos de negocio como aprovechamiento sostenible, combustibles y generación de energía, desde allí, lideramos una agenda de proyectos e iniciativas asociadas a la transformación energética de la región que genera importantes oportunidades para la competitividad del Valle del Cauca", explicó María del Mar Palau, Presidenta Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Cali.

El nuevo centro beneficiará a más de 500 empresas de la región, con la promoción de proyectos para incrementar el uso de la bioenergía e impulsar el desarrollo de startups Energytech, lo que consolida en el Valle del Cauca un hub de tecnología e innovación con proyección nacional e internacional.

¡DESCUBRE LAS
10.000 EMPRESAS
CON MAYORES VENTAS
EN COLOMBIA!

¡Compra aquí!



Basque Ambassadors 2025 ha galardonado a ocho profesionales y proyectos gastronómicos que promueven la cocina vasca en Colombia



En esta edición se han reconocido las trayectorias y logros de ocho profesionales del sector gastronómico en Colombia, en una...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Movistar, primer operador en Colombia en integrar el asistente de Inteligencia Artificial Perplexity Pro para sus clientes



Perplexity Pro es una IA que destaca en el mercado por su capacidad para ofrecer respuestas claras y precisas utilizando...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Nuevos sabores de helados que causan sensación



El gasto de los hogares en helados en Colombia en el 2024 fue de \$2,41 billones, lo que representa el...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Inicia labores en el Valle del Cauca el Centro de Innovación en Bioenergía



Ecopetrol y la Cámara de Comercio de Cali suman esfuerzos para consolidar la capacidad de bioenergía a través de un...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Blockchain: transparencia y seguridad para las organizaciones colombianas



En 2024, en Colombia, se reportaron 69.349 casos de delitos informáticos, un 19,9% más que los 57.838 registrados en 2023...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Suiza apunta a estar en el top 10 de socios comerciales más importantes de Colombia



Suiza se perfila como uno de los socios más relevantes para Colombia en Europa. Así lo revela un reciente estudio...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Con \$10.000 millones otorgados por BBVA, Bayport entregará más préstamos a los colombianos



- La empresa destinará estos recursos a la originación de nuevos créditos, facilitando el acceso financiero a quienes no cuentan con historial...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Grupo Familia una compañía Essity logró reducir 2.800 kg de CO₂ y compensar otros 6.600 kg a través de publicidad sostenible



Esta estrategia se basa en prácticas como la optimización del consumo energético en anuncios digitales, la compensación de emisiones de...

[SEGUIR LEYENDO](#)

Productos la Nota



Suscríbese a nuestro boletín

Sea el primero en conocer nuestros últimas noticias, análisis y la programación de nuestros eventos.

Suscripciones [+](#)

Centro de investigaciones económicas [+](#)

Custom Call Service [+](#)

Mercadeo y Comunicaciones [+](#)

ENVIAR

Capacitaciones Empresariales +

La Nota Educativa +

Universidad de los Andes
Facultad de Administración
liderazgo para la vida

UNIANDINO POR UN DÍA
VIVE UNA EXPERIENCIA DE TRANSFORMACIÓN PERSONAL

INSCRÍBETE AQUÍ

ABRIL 26 9 AM
ESCUELA DE POSGRADOS

OPEN HOUSE PRESENCIAL

• VIGILADA MIREDCUACIÓN •

LA NOTA
ECONÓMICA[®]

Contacto

Teléfono: 3905606

E-mail:
informacion@lanotaeconomica.co

Dirección: Calle 112 # 18a 35 oficina 101, Edificio Jumaca 3

Productos la Nota

Suscripciones

Centro de investigaciones económicas

Mercadeo y comunicaciones

Capacitaciones empresariales

La Nota Educativa

Legal

Términos y condiciones

Política de privacidad